

Bilder eines Wettruper Einwohners werden in einer Kunstaussstellung in Lünen gezeigt.

Zu seinem 80sten Geburtstag wird Hermann Nüdling für sein Lebenswerk eine eigene Ausstellung in der Stadtgalerie der Stadt Lünen zuteil. Die Ausstellung umfasst 110 Bilder die er 1997 den Bürgern der Stadt Lünen schenkte.

Diese Meldung erschien heute in der Zeitung "Der Westen". Zum entsprechenden Artikel geht es [hier](#) .

Von dieser Stelle aus herzlichen Glückwunsch zu dieser Anerkennung und zum Geburtstag.